



*Wahl zum Pfarrgemeinderat der Pfarrei HL. Elisabeth zwischen Endert und Üß
Im November 2025*

*Die Pfarrangehörigen waren aufgerufen, dem Wahlausschuss bis zum
21. September 2025 Kandidatenvorschläge einzureichen.*

*Bis zu diesem Zeitpunkt hat sich im Pfarrbezirk **Ulmen – Meiserich – Vorpochen**
keine Person zur Kandidatur bereit erklärt.*

*Somit wird die Wahl in Ihrem Pfarrbezirk als **Persönlichkeitswahl** durchgeführt.
Sie können bis zu **2 Personen** auf den Stimmzettel schreiben.*

*Die Wahlunterlagen mit dem Stimmzettel werden Ihnen rechtzeitig vor der Wahl zur
Verfügung gestellt. Die Wahl wird als **allgemeine Briefwahl** durchgeführt.*

*Für den Wahlausschuss
Reinhard Roden
Wahlbeauftragter, Pfarrei HL. Elisabeth zwischen Endert und Üß*